BOLETIN INTERIOR - Iglesia de Cristo C/Mariano Benlliure, 29 41005 - Sevilla

or tanto, no te averguences de dar testimonio de nuestro Señor, ...
2 Timoteo 1:8



TU FUERZA vs TU CONFIANZA

Por: Jordí Salvador

Cuanto nos cuesta reconocer las cosas. Muchas veces nos mostramos fuertes y firmes ante los demás en muchas situaciones, pero pensamos: si realmente vieran como estoy. Mostramos una fachada fuerte, pero que por dentro es endeble.

¿Pero sabes?, cuando reconocemos nuestra debilidad es cuando estamos más cerca de nuestra mayor fortaleza, ya lo decía Pablo a los Corintios "Y me ha dicho: Bástate mi gracia; porque mi poder se perfecciona en la debilidad: Por tanto de buena gana me gloriaré en mis debilidades, para que repose sobre mí el poder de Cristo. Por lo cual, por amor a Cristo me gozo en las debilidades, en afrentas, en necesidades, en persecuciones, en angustias; porque cuando soy débil, entonces soy fuerte" 2ª Cor. 12:9, 10.

Me encanta la historia de Josafat, su forma de ser ante los problemas, porque en muchas de sus afirmaciones me veo reflejado.

Josafat era rey de Judá y en 2ª Crónicas 20 vemos un momento de su vida en la que tuvo que enfrentar un serio problema, los hijos de Moab y Amón fueron contra Israel, estos eran una gran multitud con la que humanamente Josafat no tenía nada que hacer.

¿Y sabes? Nos dice la Escritura que lo primero que tuvo fue temor. Yo también lo tengo muchas veces, pero lo importante no es tenerlo sino lo que haces con él. 2ª Cr. 20:3 nos dice que ese miedo le llevó a humillar su rostro para consultar a Jehová, e hizo pregonar ayuno en todo Judá. El miedo no le paralizó sino que le movilizó.

En 2ª Cr.20:6 reconoce que Dios es soberano que Él tiene todo el poder y que nada ni nadie puede con Dios, Josafat termina este versículo así "...¿No está en tu mano tal fuerza y poder, que no hay quien te resista?"

Pero en toda esta historia, siempre he tenido predilección por la confesión y

la actitud que Josafat muestra en 2ª Cr. 20:12 "¡Oh Dios nuestro! ¿No los juzgarás tu? Porque en nosotros no hay fuerza contra tan grande multitud que viene contra nosotros; no sabemos qué hacer, y a ti volvemos nuestros ojos"

¿Cuántas veces como Josafat no sabemos qué hacer?, pero lo bueno y maravilloso de esta historia es que aún siendo el rey al cual todos miraban y dependían de sus decisiones, el reconocía que no sabía qué hacer.

Pero con su debilidad llegó su fortaleza, dice el texto que "... y a ti volvemos nuestros ojos". Dios permite muchas circunstancias diferentes con el objetivo de que seamos conscientes de nuestra debilidad y levantemos a Él los ojos, que le miremos y que esperemos en Él, su guía y dirección.

¿Sabes? Si sigues leyendo la historia verás que Dios le hizo saber a Josafat que la guerra no era suya sino de Dios y que sólo tenía que ver como Él daría la victoria.

Si somos sinceros hoy en día nos enfrentamos a muchas cosas que son demasiado grandes o fuertes para nosotros, pero que de una u otra forma debemos enfrentar, pero como cita el título de este artículo debo decidir en qué

fuerzas lucho con las mías o con las de Dios, con mi confianza puesta en Él.

Es bueno reconocer que tenemos miedo, es bueno reconocer que no sabemos qué hacer siempre y cuando esto no nos paralice sino que nos lleve a actuar. Porque mucho mejor es humillarnos ante Dios, consultarle y mirarle a Él con la decisión de seguirle y obedecerle.



¿Cómo estás enfrentando las batallas de tu vida hoy? Es tiempo de volver nuestra mirada a Dios y es tiempo de "...paraos, estad quietos y ved la salvación de Jehová con vosotros" 2ª Crónicas 20:17a

En tu debilidad esta tú fuerza. Para, confía, mírale a Él y ve como soluciona el problema y se hace cargo de todo.

Josafat instó al pueblo con estas palabras "...Creed en Jehová vuestro Dios, y estaréis seguros, creed a sus profetas y seréis prosperados" 2ª Crónicas 20:20c

Y como él, alaba al Señor por sus promesas, incluso antes de que se vea lo que Él va a hacer, esta es nuestra tarea hoy; alabarle en medio de la prueba.



VISITA DESDE MIDLAND CHRISTIAN SCHOOL DE TEXAS

Como ya veníamos anunciando desde hace tiempo, el fin de semana del 7 y 8 nos visitaron un grupo de 72 hermanos de Estados Unidos acompañados de nuestro querido hermano Greg. Ellos estuvieron el sábado compartiendo en la reunión de jóvenes y el domingo lo hicieron en el culto dominical. Ese mismo día tuvimos luego una comida todos juntos en la parte de arriba. Por causa del coronavirus, ellos tuvieron que marchar antes de nuestra ciudad con algún que otro problema para conseguir vuelos. Ya están, gracias a Dios, en su país. Gracias por el esfuerzo realizado para estar con nosotros.



REUNION LIDERES IGLESIAS DE CRISTO EN ESPAÑA

Coincidiendo también ese mismo fin de semana, se celebró en Sanlúcar de Barrameda la reunión de los responsables de las Iglesias de Cristo a nivel nacional. El viernes, parte del Consejo de nuestra Iglesia, estuvo en dichas reuniones. A destacar que está previsto el próximo encuentro de las Iglesias de Cristo en Andalucía para el 30 de mayo en Carmona. Y de nuevo se organizaran las Conferencias Nacionales en Asturias. Así mismo se nos pidió ayuda para la iglesia de Cádiz, la cual consistirá en visitar-

los una vez cada dos meses mas o menos para llevarles la Palabra y estar con ellos. En próximos boletines iremos informando de estos eventos.

CORONAVIRUS

Sin duda es la palabra más escuchada con diferencia en los últimos días. Y debido a este virus se ha visto alterada todas las reuniones de la Iglesia con sus ministerios. Debemos de orar constantemente a Dios por nuestras familias, los unos por los otros, y también por nuestro país, por sus dirigentes y para que pronto se pueda encontrar tratamiento y remedio para esta pandemia que tanto está afectando a todos.

Debido a esto, nuestro hermano Jordi está publicando en el wasap de la Iglesia todos los días pequeños mensajes de ánimo y fortalecimiento para todos. Y los jueves y los domingos lo está haciendo con las predicaciones. No dejemos de escuchar palabra de Dios a través de nuestro pastor y si tenemos oportunidad vamos a compartirla con familias y amigos.

HERMANOS EN EL EXTRANJERO

Y como hemos dicho anteriormente, oremos especialmente por hermanos que se encuentran fuera de nuestro país. Recordamos a Pablito y Claudia en Argentina y a Paco Valdelvira y su novia en Londres. Oremos por ellos y por su familia.

Nuestros hermanos Rubén y Lucas, hijos de José Luis y Juan Antonio han podido regresar a sus casas desde Londres el pasado viernes día 20.

FALLECIMIENTOS

Son las noticias de las que menos nos gusta informar pero en los últimos días han partido con el Señor dos hermanas en la fe. La primera ha sido nuestra hermana Flory, por la que hemos estado orando mucho tiempo por su larga enfermedad. Oremos ahora especialmente por Pedro y por sus hijos Miguel y María. Y la otra hermana que falleció debido a un ictus, es la madre de María José, esposa de Paco Adamuz. También pedimos oraciones por el fortalecimiento de su familia.

En cumplimiento del Reglamento General de Protección de Datos (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo de 27 de abril de 2016 y la ley orgánica 3/2018 de 5 de diciembre de Protección de Datos Personales y de Garantía de los Derechos Digitales le informamos que los datos por Vd. proporcionados serán objeto de tratamiento por parte de IGLESIA DE CRISTO EN SEVILLA con CIF R4100154F, con domicilio en SEVILLA (SEVILLA), C.P. 41005, CALLE MARIANO BENLLIURE Nº 29, con la finalidad de que sean tratados para el envío de boletines y comunicaciones informativas de nuestra Entidad Religiosa. Asimismo, tiene derecho a ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación del tratamiento, portabilidad, oposición al tratamiento y supresión de sus datos así como el derecho a presentar una reclamación ante la Autoridad de Control mediante escrito dirigido a la dirección postal arriba mencionada o electrónica webmaster@idcsevilla.org adjuntado copia del DNI en ambos casos.